



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Declara

Su preocupación por la falta de designación del Presidente del Astillero Rio
Santiago. -

SANTIAGO E. REVORA
Diputado
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Esta Legislatura provincial, ante reiterados reclamos de trabajadores, se ve en la obligación de manifestar su preocupación por la ausencia de designación por parte del Poder Ejecutivo provincial de la autoridad máxima del Astillero Rio Santiago.

Desde julio del corriente año, con la salida de Ernesto Gaspari –ex CEO de Musimundo (Entertainment Depot S.A) y otrora Director de Finanzas de SOCMA S.A., entre otros- se encuentra en estado de acefalia la Presidencia del mencionado Astillero. Si bien la designación es una facultad exclusiva del Poder Ejecutivo, entendemos legítimos los reclamos recibidos y por ello, transmitimos por esta vía, el malestar que provoca en la planta de empleados de la institución la ausencia de la autoridad máxima. Asimismo, nos encontramos convencidos que con miras a cristalizar la *institucionalidad en la gestión provincial*, sería adecuada la inmediata designación que se reclama.

Pero, también recordamos que el gobierno de María Eugenia Vidal, mantuvo demorado durante meses la designación del Ministro de Producción Provincial, teniendo de esta manera en vilo a importantes sectores productivos tanto de trabajadores como de las PYMES, empresarios, uniones industriales, cámaras del sector, etc. Con este antecedente, no parece ni casualidad ni desidia, sino más bien una marcada intencionalidad política vinculada a dejar en segundo plano de la economía a las valiosas fuerzas industriales y productivas bonaerenses.

De hecho, Vidal manifestó poco tiempo atrás que el Astillero Rio Santiago era “la única empresa estatal no productiva en el ámbito provincial”; curiosa definición, visto y considerando que el gobierno nacional que encabeza Mauricio



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Macri, anunció hace escasos meses la compra de 4 embarcaciones de guerra a Francia, pudiendo realizar ese encargo al Astillero nacional que nos ocupa.

La apuesta del Presidente Macri y la Gobernadora Vidal por el trabajo de industrias productivas extranjeras en detrimento de las nacionales, es clara. Basta con mencionar la apertura indiscriminada de importaciones que han dado como resultado durante el 2017 del peor déficit comercial de la historia económica argentina desde 1910.

Por último, resta dejar en claro nuestra íntima convicción en cuanto a que, el futuro y bienestar económico de la población bonaerense se encuentra indefectiblemente atado al trabajo productivo generado por la industria provincial, fuente primaria de trabajo que se ha destacado en nuestro país los últimos años como vanguardia de crecimiento, desarrollo y competitividad.

Por lo expuesto, es que invito a los señores Diputados a acompañar con su voto afirmativo el presente Proyecto. -

SANTIAGO E. REVORA
Diputado
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires